



## Homenaje a Ignacio Martínez de Baroja

El pasado 10 de diciembre tuvo lugar el pequeño homenaje que AGERS le rindió al expresidente y colaborador de la Asociación, Ignacio Martínez de Baroja y Ruíz de Ojeda, en justo **reconocimiento a su sobresaliente trayectoria profesional, por su aportación al mundo de la gestión de riesgos**, por el trabajo realizado y por su entrega y dedicación tanto con la Asociación como en el impulso de la Gerencia de Riesgos en España.

Ignacio fue presidente de AGERS entre 2009 y 2013, época durante la cual fue Gerente de Riesgos en Hispasat, compañía con la que colabora estrechamente hoy en día.

En un íntimo y pequeño acto privado en el Centro Riojano, **Ignacio Martínez de**

**Baroja ha recibido la placa con la distinción de AGERS, rodeado de la Junta Directiva de la Asociación, compañeros de trabajo y amigos cercanos.**

Durante el acto, tanto el Presidente de la Asociación y Director Riesgos y Seguros de AcerlorMittal España, Juan Carlos López Porcel, como el Secretario General, Gonzalo Iturmendi, Socio Director del Bufete Iturmendi y Asociados, alabaron la labor de Ignacio al frente de la Asociación, y su peso como gran figura de la Gerencia de Riesgos. En su discurso, **el galardonado agradeció la Distinción, recordó y agradeció los años de trabajo al lado de todos los compañeros y amigos que asistieron**, e hizo un llamamiento hacia la unión y la colaboración entre los distintos profesionales del sector. ■



### ENTREGA DE LA DISTINCIÓN

Gonzalo Iturmendi (izquierda) y Juan Carlos López Porcel (derecha), respectivamente Secretario General y Presidente de la asociación, haciendo entrega de la distinción a Ignacio Martínez de Baroja (centro).